
第４号様式（第８条関係） 

 

議 事 録 

会議名 寒川町美化センター運営委員会 

日 時 平成22年2月12日（金）10時00分～10時40分 開催形態 公開 

場 所 寒川町美化センター 会議室 

出席者 
運営委員  藤澤輝夫 関口光男 石黒久雄 佐藤重信 山下美智子 

須藤町民環境部長 小泉環境課長 栗原場長 岡﨑 市川 

議 題 

１ 美化センターの運営状況について 

２ その他 

 

決定事項 

 

 

 

 

議  事 

 

平成21年9月1日に公募委員となられた山下美智子さん 

の紹介と挨拶がありました。 

 

１． 美化センターの運営状況について 

栗原場長が、別添資料説明をしました。それに対し以

下の質疑応答があり了承されました。 

 

質問 委 員  20年度と比べ21年度の苛性ソーダ使用料が

多いのはなぜか。 

 

回答 事務局 使用機器の誤差範囲であります。 

 

質問 委 員 水質検査結果の数値に大きな差があるのは

なぜか。 

 

回答 事務局 季節や月ごと搬入内容物の性状に差がある

ためです。 

 



  

質問 委 員 仮設トイレがあるので、寒川町.茅ヶ崎市し

尿処理実態表の人口数、世帯数と比率がは

っきりしないのではないか。 

 

回答 事務局 従量制は、生活美化担当で把握しており、次

回から資料に添付します。 

 

質問 委 員  当初に比べ現在どの程度搬入量が減ってい

るのか。 

 

回答 事務局 14年間で半分程度に減りました。 

 

質問 委 員 今後の下水道普及はどうなるのか。 

 

回答 事務局 市街化調整区域以外は、普及される予定です

がその先は不明です。 

 

 

 

２． その他 

 

次回運営委員会を 22 年 4 月以降に実施したい。 

 

 

 

 

 

 

資  料 

 

別添資料 

 


